## Liebe Sharkschoolerinnen® und Sharkschooler®.

Wir wollen euch künftig auch über Aktivitäten informieren, die von unseren Vereinsmitgliedern durchgeführt wurden.

Unser Vereinsmitglied Dr. Tom Urlbauer hatte am 08. und 09. Juli 2021 die Möglichkeit, in der Grundschule Wallersdorf, im niederbayrischen Landkreis Dingolfing-Landau, in den 3. und 4. Klassen Vorträge über Haie halten zu dürfen.

Hierzu haben die Kinder der Klasse 3b einen kleinen Bericht geschrieben, den wir euch nicht vorenthalten wollen:

## **Vortrag:** Haie – Superjäger (für Grundschule)

## **Unser Hai-Tag**

Letzten Donnerstag kam ein Haiexperte zu uns Kindern in die Klasse 3b. Er heißt Dr. Thomas Urlbauer und hat uns viel über Haie erklärt und uns Bilder und Videos gezeigt. Das war voll schön!

Wir haben erfahren, dass Haie mit Ohrrobben spielen. Wir wissen jetzt auch, dass Haie eigentlich nur neugierig sind und Menschen gar nicht angreifen, weil wir ihnen eh nicht schmecken. Er hat uns auch erklärt, wie man sich verhalten soll, wenn man mal einem Hai im Meer begegnet und warum man Haie unbedingt schützen muss. Wir haben viele verschiedene Haie kennengelernt, ein Bild von einem riesengroßen Megalodonzahn gesehen und er hatte ein echtes Rochenei zum Anschauen dabei.

Den meisten von uns hat der Katzenhai am besten gefallen. Der Experte erzählte uns auch, wie er auf den Bahamas auf einem Tauchschiff war und zu den Haien getaucht ist. Zum Schluss bekam jeder noch einen versteinerten Haizahn als Andenken geschenkt.

Es war supertoll und wir waren alle sehr traurig, als er wieder gehen musste!



Die Kinder der Klasse 3b in Wallersdorf

## Anmerkung der Lehrerin:

Wenn eine Gruppe 9- bis 10jähriger Jungs und Mädchen beim Anblick eines ausgewachsenen Hammerhais namens Patches zum Schluss der Stunde in ein vielstimmiges "Oooh, süüüüüß!!!" ausbricht, dann kann ich unserem SharkSchoolTeacher nur sagen: Definitiv alles richtig gemacht! :-D

Danke an die Erich Ritter SharkSchool®, die meiner Klasse durch ihr Wirken diese Erfahrung ermöglicht hat und danke an unseren Hai-Experten von SharkSchool® Teaching für den lehrreichen, interessanten und spannenden Unterricht!